

Fecha	Sección	Página
15.05.2009	Primera	16

Se ahorrarían 30 mil mdp para reactivar economía, asegura

Propone Ebrard a gobierno federal recortar su gasto

Destinarán 100 mdp a promoción en el extranjero

Alberto Cuenca

alberto.cuenca@eluniversal.com.mx

l gobierno de Marcelo Ebrard le pidió a la Federación que reduzca en 1.7% su gasto corriente, para generar ahorros por 30 mil millones de pesos que permitan la reactivación económica a nivel nacional, de sectores como el hotelero, el turístico y el de la aviación, así como para financiar una campaña de promoción nacional e internacional que permita recuperar la imagen de México tras la contingencia por la epidemia de influenza.

Ebrard dijo que el gobierno de la ciudad ya ha hecho lo propio, pues ha reducido su gasto en 4.9%. En materia de promoción, el gobierno del Distrito Federal también inició el financiamiento, con 100 millones de pesos, de una campaña propia que ensalzará al DF a nivel nacional e internacional con el eslogan "La ciudad de México está llena de vida".

La intención es promover la oferta cultural de la ciudad entre potenciales turistas de Canadá y Estados Unidos, por lo que el gobierno de Ebrard ha diseñado spots hablados en inglés que se difundirán en aquellos países.

Ayer, el Consejo para la Reactivación Económica de la Ciudad de México dio a conocer las medidas que aplicará el GDF para facilitar

la recuperación de aquellos sectores productivos afectados durante la alerta sanitaria.

Las acciones incluyen la condonación de multas y recargos para negocios afectados por la contingencia, que no han pagado agua ni predial. Además, se condonará temporalmente y al ciento por ciento el pago del impuestos a espectáculos públicos, así como en los derechos de prórroga del registro de una manifestación de construcción.

Se suspenderán medidas restrictivas como los cortes de agua a empresas afectadas por la contingencia, principalmente a la industria restaurantera, y se ampliará el beneficio para la devolución del impuesto sobre nómina a los contribuyentes que pagaron esa obligación fiscal durante 2008.

Actualmente, el GDF devuelve el ciento por ciento del impuesto sobre nómina a las empresas que tengan hasta 30 empleados. A partir de ahora, se otorgará ese beneficio a los negocios que tengan hasta 60 trabajadores.

Durante el Consejo para la Reactivación Económica, Ebrard dio a conocer que la próxima semana enviará a la Asamblea del DF una iniciativa que reducirá los trámites para la apertura y operación de negocios.

Por su parte, Mario Delgado, secretario de Finanzas, dijo que a nivel federal también se

deben considerar cambios en los criterios para asignar recursos de fondos federales como el Nacional de Infraestructura y el de Apoyo para la Reestructuración de Pensiones, a fin de obtener otros 60 mil millones de pesos que se utilicen para fortalecer la infraestructura hospitalaria y de escuelas en el país.



Página 1 de 1 \$ 27093.69 Tam: 249 cm2 GNAJERA